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平成 24 年度 第 3 回長崎県がん診療連携拠点病院研修会 
（アンケート調査結果） 

 

開催日 平成 24 年 12 月 10 日（月） 

時 間 19：00～20：30 

場 所 長崎大学病院 第 3 講義室 

出席者 43 名 回答者 25 名 

出席者の内訳 

   長崎大学病院 長崎医療センター 他施設 

医師 25 名 25 名 0 名 0 名

薬剤師 5 名 5 名 0 名 0 名

看護師 3 名 3 名 0 名 0 名

放射線技師 4 名 4 名 0 名 0 名

MSW 2 名 2 名 0 名 0 名

事務職員 3 名 2 名 1 名 0 名

診療情報管理士 0 名 0 名 0 名 0 名

その他 1 名 0 名 0 名 1 名

 

～今回の講演の内容について～ 

① よかったところ 

・詳しくて最近の情報が盛り込まれ、とってもよかったです。わかりやすかったです。（薬剤師） 

・分かりやすく、ためになりました。（医師） 

・分かりやすかったです。（その他） 

・膵がんの最新の治療を知ることができ、勉強になった。今後に生かしていきたい。（医師） 

・膵がんの標準的な治療方法とその生存率がわかった。（放射線技師） 

・新しい情報がたくさんとりいれられていた。（） 

・疾患・治療の効果について統計等を使用し説明しているのでわかりやすかった。（看護師） 

・診断～治療、リスクファクターまで幅広く分かりやすかった。（医師） 

・ハンドアウトをもらえた。（医師） 

・最新のデータを知ることができた。幅広い内容で分かりやすかった。（医師） 

・全体的な概要（薬学から診断・種々の治療まで）聴く事ができて、勉強になった。（医師） 

・スライドの大部分がプリントで配布されていてよかった（医師） 

・理解しやすくまとめてあった点。（医師） 

・ハンドアウト資料が用意されていた点。（医師） 

・診断疫学～治療まで系統だった内容で理解しやすかった。（医師） 

・IPMN には分枝型と主膵管型があり、分枝型は特に癌化しやすく、フォローを行う必要があるとい

うことを初めて知りました。（事務職員） 
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・標準治療変更の可能性があるということに今後注目していきたい。（事務職員） 

・分枝型 IPMN の危険性を知りませんでした。（） 

・分かりやすく、興味深かった。（医師） 

・最新のトピックスを紹介して頂いたところ。（） 

・他科の領域の話が聞けて面白かった。（医師） 

・膵がんの家族歴が分かった。（MSW） 

・DM も関わってくることが分かった。（MSW） 

・疾患の一連した講演をありがとうございました。（） 

 

② 気になったところ 

・化学療法の標準治療が変わるかもしれないこと。（放射線技師） 

・家族歴が 13 倍になるということ。（放射線技師） 

・薬についての知識が少ないので分からない点もあった。（看護師） 

・シラバスがあってわかりやすかったですが、プリントのホッチキスの止め方・コピーの向きが少し

見にくかった。（医師） 

・人数が少ない。（MSW） 

 

③ 講演に対する要望 

・次回も同様な感じで（薬剤師） 

・今回のスタイル（医師） 

・また他臓器の癌についても同じような話が聞きたい。（医師） 

・（薬剤師） 

・（看護師） 

・最新の近況を知ることができて良かった。もっとゆっくり聞きたかった。（看護師） 

・非常に聞きやすい講演でした。（医師） 

・がん対策推進計画について難しい話を分かりやすく話して頂きました。とても勉強になりました。

ありがとうございました。（看護師） 

・ＷＧの討議報告はもう少し時間があれば・・・（医師） 

・資料（情報）がたくさんなので、事前に配布し事前学習できれば、また要点（変更点）のみの確認

にポイントをあてることができるのではないかと思う。（ＭＳＷ） 

・継続。（医師） 

・来年もしてほしい。（看護師） 

・もっと時間をかけて色々お話を伺いたかった。（事務職員） 

・ありがとうございました。（医師） 

・非常に分かりやすく、今後の方向性が参考になりました。（看護師） 

・タイムリーな話題で良かったと思います。今後も同様にテーマを選定して頂ければ。（事務職員） 

・第二次がん対策基本計画ではがんサバイバーへの支援がどうなっているのか知りたい。（看護師） 

・資料内容の要点をもう少し絞って欲しい。（事務職員） 
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・分かりやすい内容だったが、内容が多すぎた。（ＭＳＷ） 

 

次回の講演で希望すること 

・月曜日の夜は診療科として出席が困難と思う。（） 

 

がん診療センターに対する要望 

   

 


